

琉球大学学術リポジトリ

米国管理下の南西諸島状況雑件 啓発・広報(Ⅲ)

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-02-01 キーワード (Ja): 佐藤総理訪米, 啓発、広報活動 キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/20.500.12000/43484

御道所之。可令城
外游方。及于其
間。則可也。

アメリカ局長
参事官
北米支局長

全國郵局特知事令根 1-2443
外省大臣 說事

44. P. 28
第 21 -

沖縄向題

私化。同年6月半圓之詩向U瓦降半圓
政府之詩 U 沖繩返還文書之詩33日去

(1) 沖縄の早期復帰は十四回全国民の一

(民族的)
江(七)型 2-201. 遇<之> 1972年中秋
冲绳人施政技术小国: 遇遇之小了一?

二七

外務省

(2) 施設及遮蔽後の沖縄の域±3キロ
島地の7124メートル高(標準) 126°39'

演進取扱が本土の場合と同様
の本、適用されるべきである。

電氣工程系學生會委員會結果
並請各同學參照

(3) 特に核兵器の問題について唯一の
軍事被爆国としてわれわれは核兵器

第六章 特殊方言的國民感情 加三

乞支持：英國領事十分歡迎英美兩國的
和約。

外務省

去了7月19日往大半个日本贸易经济
局内务部的期间中止。口述-2(国)

就長官之辦理公私事的會議上，有以
沖繩這邊問題（圖）（基本的諮詢題

レーリー電力の計画会議が開かれた。
その際米国側は、主に述べた。

26日从新津到成都，乘火车回西昌。其车票及费用于1月23日中国银行的基

大的公務之方為示也。一在基礎上
以良好的和建設的口語為通行

to the 2nd

气候 19 年雨量偏少，气温偏高。去年 11 月
1 日至 24 日连续晴天。今年 3 月 2 日起连

合著《重刊一二三共通の問題》。計文

否將之迎上來他的心就合而進出之外
了。 ~~他~~ 他的因互結合而 ~~他~~

⑨今後新規導入(12.7-12.12)の予定

乙又曰：「應該有三七的，但沒有（一三）。」
（註：錯動） 今後口口

政府と本邦は、国民幸福を尊重し
主権者としての個人の尊厳

米國政府的聯合銀行 (1933-1942) → 欧洲銀行

肇慶市醫藥公司 (全12頁) (共12頁)
(中華人民共和國)

将之沿著鐵道走過橋頭後，即到此處。
1913年1月27日。

会の御返答を承認せし（9.12）

外務省便函文書（8.28迄予稿等へ）

（内閣行）

（イ） 沖縄問題

沖縄の施政権返還問題の中心課題は、沖縄が今日なお外国の施政権下におかれているという不自然な状態を一日も早く解消したいという日本政府、国民の一致した願望と、沖縄がわが国を含む極東の安全保障のために果している重要な役割りをいかに調整するかにあります。

政府は従来より一貫してわが国を含む極東の安全保障の問題をも念頭におきつつ、施政権返還問題について広範かつ総合的な見地から検討するとともに、日米友好関係の枠の中で、沖縄問題の解決をはかることが、最善かつ最短の道であると確信し、あらゆる機会を利用して、米国との間で話し合つてきましたところ、昨年11月の日米首脳会談において初めて沖縄の施政権を日本に返還するとの方針の下に、沖縄の地位について共同かつ継続的な検討を行なうことが合意されました。こ

の継続協議は、「兩三年」内に施政権返還の目途をつけるべしとの佐藤総理の主張を十分考慮して行なうことになつております。政府としましては、この日米間の協議においてわが国を含む極東の安全保障の問題に考慮を払いつつ、日米友好関係の基礎の上に立つて、沖縄復帰の早期実現に努力して行く方針であります。

施政権返還を見るに至るまでの間政府は沖縄における施政権者たる米国政府との緊密な協力の下に、沖縄住民の民生福祉の向上、本土との一体化の促進等に努力し、わが国の沖縄援助の増大をはかるとともに、現地住民の自治権の拡大、人権の擁護のための諸方策につきましても絶えず米国政府と協議を行なつてきました。特に前述の日米首脳会談において、将来沖縄の施政権がわが国に返還されるを兆となるときに起るであろう摩擦を最小限にするため、沖縄の住民とその制度の日本々

土との一体化を進め、沖縄住民の経済的及び社会的福祉を増進するため那覇に高等弁務官に対する諮問委員会を設置することが合意されましたことは大きな前進であります。諮問委員会は3月1日の第1回会合以来既に幾つかの勧告を出すなど、本土と沖縄との一体化の促進に大きな貢献を行なつております。

その外昭和39年4月沖縄に対する経済援助、住民の安寧向上のための日米協議を中心として設置されました日米協議委員会は既に14回会合を重ね、去る7月1日開催されました第14回協議委員会においては、アンガーハイ等弁務官より前記諮問委員会の活動状況について報告があつたほか、一体化の具体策及び沖縄住民の国政参加問題につき討議が行なわれました。

なお、沖縄と同じく米国の施政権下にありました小笠原諸島はこの程わが国の施政に復帰しました。

今回の小笠原諸島の本土復帰に当つて米国政府が示した理解と協力は、日米間のいかなる問題でも日米友好関係の基礎の上でその実現を図ることが最善にして最短の道であるとの従来からの政府の方針の正しさを立証するものにほかなりません。